



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS

PUBLICIDAD



Colombia recibirá 64 millones de dólares para proyectos ambientales

Siembra de árboles. **FOTO:** Mauricio Moreno. El Tiempo.

El aporte proviene del Fondo Mundial para el Medio Ambiente (GEF, por sus siglas en inglés).

RELACIONADOS: PROYECTOS | MEDIOAMBIENTE | FINANCIACIÓN

Sr

REDACCIÓN
MEDIOAMBIENTE

12 de julio 2022, 03:34 P.
M.

Seguir
Medio
Ambiente

Comentar

Guardar

Reportar

Portada

El Fondo Mundial para el Medio Ambiente (GEF, por sus siglas en inglés) anunció un aporte de 64.36 millones de dólares para Colombia, recursos que serán invertidos en proyectos que generen beneficios ambientales globales derivados de los compromisos adquiridos en las convenciones internacionales de biodiversidad, cambio climático y tierras degradadas.

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews



Esto es posible luego de que los 29 gobiernos donantes del GEF extendieran a 5.330 millones de dólares el presupuesto destinado para el periodo 2022-2026, lo que significa un aumento del 30 % comparado con los cuatro años anteriores, y que ayudarán a fortalecer esfuerzos y compromisos internacionales relacionados con la protección del medio ambiente.

(Lea también: [Ambiente: un sector clave para el país, pero desfinanciado](#))

"Los recursos destinados a Colombia son el resultado de una productiva agenda de cooperación internacional liderada por el Gobierno Nacional, la cual ha posicionado los temas ambientales del país en diferentes escenarios a nivel global, en los que el ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Carlos Eduardo Correa, ha participado visibilizando, proponiendo y exponiendo la hoja de ruta nacional de protección a la biodiversidad y la constante lucha contra el cambio climático", señaló el Ministerio de Ambiente en un comunicado.

Colombia pasó de una asignación de 52 millones de dólares comprendidos entre el periodo 2018-2022 a 64.36 millones de dólares para los siguientes cuatro años; el ministro Correa resaltó que la implementación de estos recursos será un trabajo articulado entre el Gobierno Nacional y los entes territoriales, las Corporaciones Autónomas Regionales (CAR), las organizaciones sociales y las entidades del Sistema Nacional Ambiental (SINA).

"Esta asignación se debe al potencial que tiene el país para contribuir a asuntos ambientales de importancia global y a los excelentes resultados que los proyectos GEF han tenido en Colombia. Hoy tenemos voz y voto a nivel mundial, generamos pocas emisiones de Gases de Efecto Invernadero, pero tenemos mucho que perder, por eso nuestra lucha ha sido constante y muy responsable con nuestro patrimonio natural", afirmó el ministro Correa, quien agradeció al GEF por ser el mayor financiador de los países en desarrollo de la constante lucha para restaurar la naturaleza y cumplir con los objetivos ambientales.

(Le recomendamos: '[Dejamos capacidad para sembrar 180 millones de árboles cada cuatro años](#)')

Es importante mencionar que Colombia podrá gestionar también recursos adicionales a través de los diferentes programas que, entre sus acciones, trabajan temas de impacto a escala global y proyectos enfocados en la gestión de químicos, desechos y aguas



internacionales.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

Más noticias

- Por diseños sostenibles, colombiana recibe condecoración imperial de Japón

- Biotruque, la estrategia para aumentar el reciclaje en Ubaté

- Colombia, entre los 10 países más preocupados por el cambio climático

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

 **REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE**
12 de julio 2022, 03:34 P. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

Empodera tu conocimiento

JEP 09:59 A. M.

Comandante del Gaula militar en Cundinamarca, llamado a versión en la JEP



CONGRESO 09:52 A. M.

Qué tan viable es que el Pacto logre modificar lista para elegir contralor



JHONIER LEAL 09:40 A. M.

Revelan nueva carta habría escrito Leal suplantando Mauricio



Nuestro Mundo